

Diagonales : Meuporg

30-03-2010

L'autre jour, sur France 2, un journaliste a parlé de Meuporg à propos des MMORPG (massively multiplayer online role-playing game), ces jeux de rôles en ligne massivement multijoueurs du type World of Warcraft. Or le mot se prononce épelé lettre par lettre : "èm-èm-o-èr-pé-gé". S'en sont suivis un buzz massif sur la séquence vidéo, l'ouverture immédiate d'un site meuporg.com, et une très habile récupération par France 2.

Il paraît qu'entendre dire Meuporg pour un fana de jeu en réseau, c'est aussi rigolo que d'entendre gageure prononcée comme majeure quand on est grammairien, ou Broglie résonner comme Mogli si l'on est physicien. Pédant ou branché, le langage est toujours discriminant.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com